

2019年10月18日

TVCM 新シリーズ（なんだしAGC／学校篇・農園篇） 放映開始のお知らせ



AGC（AGC株式会社、本社：東京、社長：島村琢哉）は、新社名を周知する一連のコミュニケーション活動の広告キャラクターとして、俳優の高橋一生さんを起用し、2018年6月からCMを放映しています。

TVCMの新シリーズとなる『なんだしAGC』シリーズ「なんだし、なんだし、AGC／学校篇」と、「なんだし、なんだし／農園篇」を10月19日（土）から全国にて放映開始します。

AGCの素材は身近な色々な場所に使われていますが、知っていただく機会はなかなかありません。そこで、今回のTVCMでは、AGCの素材を「なんだし、なんだし、AGC！」と、つつい口にしたくなるフレーズとユニークな振り付けを通して伝えています。

一度聴いたら頭から離れないフレーズと、高橋一生さんのユニークなダンスシーンをお楽しみください。

■TVCM なんだし、なんだし、AGC／学校篇・農園篇 概要

放送開始：2019年10月19日（土）～

放送エリア：全国*

特設サイトURL：<http://www.agc.com/cm/>

*地上波の届かない一部地域を除く

AGCは、社名を周知する一連のコミュニケーション活動を通し、企業価値の更なる向上に努めていきます。

◎本件に関するお問い合わせ先：

AGC株式会社 広報・IR部長 玉城 和美

（担当：太田 TEL: 03-3218-5603 E-mail: info-pr@agc.com）